
 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１３日（水）に、「あつマロンネット・クリーン作戦」が行われ、本校中学生も参加し

ました。小学生や地域の方と協力して、普段通い慣れた通学路などを清掃し、ふるさとへの愛

着が深まりました。 

１１月１７日（日）に行われた 

「厚保地区町民ハイキング」では、 

中学生有志によるイベント、宝探 

しゲームが行われました。参加し 

た子どもたちは小学校のグラウン 

ドに隠された、宝との引き替えカ 

ードを夢中で探し回り、イベント 

は大成功に終わりました。 
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校長 松 本 恵理子 

 
 平成から令和へと移り変わった２０１９年、皆様にとってどんな一年だったでしょうか。 

 厚保中の子どもたちは、「挑戦・変化」を掲げ、課題であった「主体性・能動性」を改善すべく、

行事に授業に意欲的に取り組んだ１年でした。子どもたちのよりよく変わろうとする姿をほほえ

ましく思うと共に、この実直な人柄は、先輩方（家庭、地域の皆さん）の姿を見て形成されている

のではないかと感じています。大人が、進んで子どもたちのために動く姿を何度も見せていただ

きました。子どもたちも、厚保の素晴らしい文化を継承してくれることでしょう。 

 さて、１０月に全日本中学校長会研究協議会群馬大会に参加する機会を頂きました。会場まで

２日間路線バスで通いましたが、その時のできごとです。私が乗るときは、十分空席のあった車

内も通園・通学の子どもたちで徐々に混み合ってきました。すると、始めに座っていた子どもた

ちは、自分たちより年下の子が乗ってくる度に、さっと立って席を譲るのです。とても自然に、し

かもにこにこしながら・・・。人のために行動して自分自身も嬉しい気持ちになることを改めて 

教えてもらった朝でした。 

 心の痛む事件・事故も多い 

現代社会ですが、子どもたち 

は温かい心をもっています。 

 寒い日が続きますが、どう 

ぞ良い年をお迎えください。 

 

地域の方と連携して行事を行いました！

小学生と通学路を清掃 宝探しでワイワイ 

季節の句 

 年暮れぬ 笠着て草鞋 はきながら  松尾 芭蕉 

 笠をつけて、わらじを履きながらいつの間にか年も暮れた… 

淡々と旅を人生として生きる芭蕉のぶれない生き方が伝わっ 

てくる句です。人の目ばかりに振り回されず、確固とした信念 

をもてるところは見習いたいものです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２月の主な行事 

 ６日(月) 公務始め 
      宇フ付香川高推薦入試 
 ７日(火) ３年授業日，習熟度テスト 
 ８日(水) 始業式 

３年勝ち栗贈呈式 
１７日(金) 成進高一般Ⅰ期入試 
２１日(火) 宇フ付香川高一般入試 
      １，２年厚保小人権講演会参加 
２２日(水) 宇部鴻城高一般１次入試 
２３日(木) サビエル高一般１次入試 
２７日(月) １，２年習熟度テスト 
２８日(火) 厚保小６年入学説明会 
 
１日(土) １，２年授業日 
     １年職業講話，２年立志式 
３日(月) １，２年振替休日，３年要弁当 

 

１１月１５日（金）に、保護者、地域の方

に向けて道徳の公開授業を行いました。１，

２年生は家族について、３年生はよりよい社

会の実現について考えました。生徒たちは活

発に意見交換をしながら、自分の考えを深め

ることができました。 

 

 

 

１１月１４日（木）に、今年度２回目の花壇

作業を行いました。毎朝の生徒達の水やりに

より、各花壇にはパンジーやキンセンカ、ノ

ースポールなどの美しい花が咲いています。 

 

１２月３日（火）に、 「第２回新しい学

びプロジェクト公開研究会２０１９」が本校

で開催されました。１年生の社会を安村教頭

先生が、２年生の保体の授業を八谷先生と吹

上先生が、３年生の国語の授業を山口先生が

行いました。どの授業もハード 

ルの高いものでしたが、生 

徒は真摯に課題へ向き合っ 

ていました。 

１２月６日（金）に、学校保健安全委員会を行

いました。今年度は末永整骨院の末永院長をお

招きしました。姿勢についての講話だけでなく、体

幹のチェックやトレーニング方法等を教えて頂き

ました。生徒の感想では、「ゆびのば体操やあい

うべ体操をしっかり行い、姿勢の改善に努めた

い」との意見が多くありました。保護者の皆様も

お忙しい中、御参加ありがとうございました。 

道徳の公開授業 

公開研究授業 

学校保健安全委員会 

１２月１日（ 

日）に、美祢市 

駅伝大会に参加 

し、女子３位入 

賞、男子は５位 

という結果でし 

た。男女とも３ 

か月間の練習の 

成果が出せまし 

た。また、１２月６日（金）に、校内マラソ

ン大会を行いました。欠席や見学、途中棄権

の生徒が数名いましたが、ほとんどの生徒が

最後まで全力で走りきることができました。 

市駅伝・校内マラソン大会 

花壇づくり 

～エアコン工事について～ 

１２月２５日（水）から２月頭にかけて、

教室と図書室のエアコン工事が行われます。

工事車両の出入りがありますので、通行の際

は御注意のほどよろしくお願いいたします。 

市駅伝大会のメンバー 

校内マラソン大会 


